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2
0
2
1
年
も
あ
っ
と
い
う
間

に
年
末
を
迎
え
ま
し
た
。
富
山

県
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
率
が
8
割

を
超
え
、
ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
で
の

社
会
生
活
が
動
き
出
し
ま
し
た
。

第
6
波
へ
の
警
戒
は
緩
め
て
は
い

け
ま
せ
ん
が
、
地
域
の
顔
の
見
え

る
関
係
性
な
く
し
て
、
真
の
地
方

創
生
は
実
現
で
き
な
い
と
、
あ
ら

た
め
て
感
じ
て
い
ま
す
。

　
今
年
の
4
月
に
、
自
民
党
富

山
県
議
会
議
員
会
の
副
政
調
会

長
を
拝
命
し
て
か
ら
、
要
望
・
陳

情
の
ヒ
ア
リ
ン
グ
、
現
地
視
察
や

勉
強
会
の
実
施
、
知
事
へ
の
提

言
や
要
望
な
ど
、
目
ま
ぐ
る
し
い

日
々
を
送
っ
て
お
り
ま
す
。
イ
ン

プ
ッ
ト
の
量
が
こ
れ
ま
で
の
3
倍

以
上
に
増
え
、
県
政
の
理
解
が

進
ん
だ
と
同
時
に
、
や
る
べ
き
課

題
の
多
さ
と
難
し
さ
を
実
感
し
て

お
り
ま
す
。
引
き
続
き
、
県
の
発

展
の
た
め
に
、
頑
張
り
ま
す
！

コロナに翻 弄された1年 。
やるべき課 題の大きさを実 感

発行日／令和3年12月2日　発行所／自由民主党富山県議会議員会

　皆さんは主権者教育という言葉をご存じでしょうか。主権者と

は、日本国憲法においては国民。その国民が主権を発揮するた

めに必要な、民主主義の手続き（選挙等）を学ぶことを指します。

ちなみに選挙権年齢が満 18歳に引き下げられたのが 2016 年で

すが、その後、10代の投票率は下がり続けています。

　そんな背景を元に、10月20日に新川高校で主権者教育の授

業を行いました。富山県議会の議会改革推進の一環として、高

校生向けに党派を超えた出前授業を企画し、学校法人荒井学園

さんのご協力を得て実施することになりました。全国的にも、県

議会として複数の議員が高校に出向いて講義を行うといった事

例はほとんどなく、カリキュラムもイチから作りました。議員が

先生役になって進行し、担任がそのフォローをするスタイルとし、

学生と議員が直接対話できるようにしました。実際に授業を行う

と、学生の投票意識や政治への関心度が 10ポイント以上アップ

するという結果に。若いうちに社会への参加意識を醸成するため

にも、教育現場に議員が出向く機会を増やしていくことができれ

ば良いのではないか、と思いました。

　翌 21日には「高校生とやま県議会」で意見交換会を行いまし

た。「自分が30歳になったときの富山県がどうなってほしい？」

といった質問に、「もっと女性が暮らしやすい快適な県に」「多様

性を認めあい発展するための行動力溢れる県に」「富山県が日本

で4番めの県に（東京、大阪、京都に次ぐ）」「新規農業者への

補助金が手厚い県に」など、ピュアで真摯な現役高校生の意見に、

私の心は射抜かれました。子どもたちが未来に希望をもって、主

体的に自由に生きられる富山県にしていくために、私たち議員や

議会がどういう役割を果たすべきか、そして予定調和や前例主

義を打破するために、もっともっと頑張らなければ、と決意をあ

らたにしました。今後も主権者教育を継続してまいります！
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（左）「高校生とやま県議会」の意見交換会。富山の未来をフリップで回答してもらいました　
（右）新川高校での授業の様子。先生役として高校生と直接対話でき感激です

顧
客
目
線
が

浸
透
し
て
き
た

と
感
じ
る

新
田
知
事
に

お
聞
き
し
ま
す

議員にとって、議会での質問は
まさに「勝負のとき」─。

いったい藤井大輔は、
知事にどんな質問をぶつけたのか？

続きは、
中面（Ｐ04~07）

をご覧
ください！
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県
ゆ
か
り
の
有
識
者
が

タ
ブ
ー
な
し
で
議
論
を
実
施

　

新
田
県
政
の
特
徴
の
ひ
と
つ

に
「
官
か
ら
民
」
へ
の
推
進
が
あ

り
ま
す
。
そ
の
象
徴
的
な
取
組

み
が
「
富
山
県
成
長
戦
略
会
議
」

で
し
ょ
う
。
こ
れ
ま
で
も
有
識
者

会
議
は
行
わ
れ
て
き
ま
し
た
が
、

今
回
は
民
間
出
身
の
新
田
知
事

な
ら
で
は
の
か
な
り
攻
め
た
人
選

に
な
っ
て
い
ま
す
（
下
記
参
照
）。

富
山
県
に
ゆ
か
り
の
あ
る
、
経
営

者
や
投
資
家
、
デ
ー
タ
サ
イ
エ
ン

テ
ィ
ス
ト
、
ク
リ
エ
イ
タ
ー
ら
11

名
が
集
結
し
、
タ
ブ
ー
な
し
で
の

議
論
が
公
開
で
行
わ
れ
て
き
ま
し

た
。
今
年
8
月
に
6
回
の
議
論

を
踏
ま
え
た
中
間
報
告
が
と
り

ま
と
め
ら
れ
、
そ
の
後
テ
ー
マ
ご

と
に
ワ
ー
キ
ン
グ
グ
ル
ー
プ
や
市

町
村
ご
と
に
県
民
と
の
ビ
ジ
ョ
ン

セ
ッ
シ
ョ
ン
が
開
催
さ
れ
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
（
12
月
現
在
）。

　

こ
の
成
長
戦
略
会
議
、
そ
の

目
的
を
「
人
口
減
少
・
少
子
高
齢

化
が
進
む
中
、
現
下
の
新
型
コ
ロ

ナ
に
よ
る
厳
し
い
経
済
情
勢
を
乗

り
越
え
、
新
し
い
富
山
県
の
更
な

る
発
展
に
向
け
た
ビ
ジ
ョ
ン
や
戦

略
を
検
討
す
る
」と
置
い
て
お
り
、

民
間
出
身
の
新
田
知
事
な
ら
で

は
の
「
経
済
対
策
」
中
心
の
戦
略

会
議
と
言
え
ま
す
。
一
方
、
格
差

是
正
や
貧
困
対
策
、
高
齢
者
福

祉
等
の
社
会
保
障
領
域
の
議
論

は
、
あ
ま
り
重
き
を
置
い
て
い
ま

せ
ん
。ま
ず
は
経
済
を
成
長
さ
せ
、

そ
の
財
源
で
社
会
保
障
を
充
実

さ
せ
る
意
図
な
の
で
し
ょ
う
。

ウ
ェ
ル
ビ
ー
イ
ン
グ
立
県

が
議
論
の
キ
ー
ワ
ー
ド
に

　

8
月
25
日
の
中
間
と
り
ま
と

め
報
告
で
、新
田
知
事
か
ら
は「
幸

せ
人
口
1
0
0
0
万
人
〜
ウ
ェ
ル

ビ
ー
イ
ン
グ
先
進
地
域
、
富
山
〜
」

な
る
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
示
さ
れ
ま
し

た
。
ウ
ェ
ル
ビ
ー
イ
ン
グ
と
は
、
心

身
が
健
康
で
、
社
会
的
に
も
満
た

さ
れ
た
状
態
の
こ
と
を
意
味
す
る

用
語
で
す
。
新
田
知
事
は
「
富
山

に
は
、
豊
か
な
自
然
や
水
、
お
い

し
い
食
、安
全
な
土
地
と
い
う『
幸

せ
の
基
盤
』
が
揃
っ
て
い
る
」
と

し
、
世
界
的
な
ウ
ェ
ル
ビ
ー
イ
ン

グ
の
先
進
地
域
に
し
よ
う
、
と
呼

び
か
け
て
い
ま
す
。
ま
た
、「
幸
せ

人
口
1
0
0
0
万
人
」
に
つ
い
て

は
、「〝
関
係
人
口
1
0
0
0
万

人
〞
を
目
指
し
ま
し
ょ
う
」
と
も
。

ち
な
み
に
関
係
人
口
と
は
、
地
域

に
継
続
的
に
か
か
わ
る
人
の
こ
と

で
、よ
く
〝
観
光
以
上
移
住
未
満
〞

と
例
え
ら
れ
ま
す
。

　
「
ウ
ェ
ル
ビ
ー
イ
ン
グ
」
も
「
関

係
人
口
」
も
県
民
に
は
あ
ま
り

馴
染
み
の
な
い
言
葉
か
も
し
れ
ま

せ
ん
が
、
人
口
減
少
に
転
じ
た
日

本
が
、
昭
和
の
社
会
シ
ス
テ
ム
か

ら
転
換
す
る
た
め
に
、
ど
ち
ら
も

重
要
な
キ
ー
ワ
ー
ド
で
す
。
た
だ
、

そ
の
言
葉
を
単
な
る
ス
ロ
ー
ガ
ン

で
終
わ
ら
せ
る
の
か
、
血
の
通
っ

た
県
民
共
通
の
行
動
指
標
と
な

る
の
か
。
今
後
の
成
長
戦
略
会
議

の
ゆ
く
え
に
注
目
で
す
。

成
長
戦
略
会
議
の
中
間
報
告
で

示
さ
れ
た
富
山
の
未
来
の
姿
と
は
？

1

Dais
uke Topics

富 山 県 政  ト ピ ッ ク ス 数ある富山県の重点事業の中でも、藤井だいすけが気になった

トピックをご紹介します。未来のとやまの姿が見えるかもしれません。

常
願
寺
川
上
流
の
砂
防
群
が

世
界
遺
産
認
定
の
可
能
性
も

　

令
和
3
年
7
月
に
、念
願
叶
っ

て
立
山
カ
ル
デ
ラ
砂
防
の
視
察

に
、
県
議
会
1
期
生
の
同
期
と

行
っ
て
き
ま
し
た
。
私
が
生
ま
れ

育
っ
た
富
山
市
新
庄
は
常
願
寺

川
と
馴
染
み
が
深
く
、
1
8
5
8

年
の
飛
越
地
震
で
土
石
流
被
害

に
あ
っ
た
地
域
で
も
あ
り
ま
す
。

折
し
も
熱
海
で
の
土
石
流
災
害
が

あ
っ
た
時
期
の
視
察
だ
っ
た
の
で
、

国
交
省
管
轄
の
立
山
砂
防
事
務

所
さ
ん
か
ら
、
熱
心
な
講
義
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。

　

前
述
し
た
飛
越
地
震
で
は
２
つ

の
山
が
崩
れ
、
そ
の
土
砂
は
い
ま

だ
カ
ル
デ
ラ
内
に
２
億
m
以
上
も

滞
留
（
富
山
平
野
が
泥
で
２ｍ
埋

ま
る
規
模
）。
こ
の
砂
防
工
事
が
な

け
れ
ば
、
い
つ
土
石
流
が
富
山
平

野
を
襲
っ
て
も
お
か
し
く
あ
り
ま

せ
ん
。
1
0
0
年
以
上
継
続
し
て

い
る
砂
防
工
事
の
現
場
か
ら
、
人

間
が
自
然
と
共
生
し
て
い
く
叡
智

と
不
断
の
努
力
を
学
び
ま
し
た
。

　

こ
れ
ら
の
砂
防
の
う
ち
、
３
つ

が
「
常
願
寺
川
砂
防
施
設
」
と

し
て
国
の
重
要
文
化
財
に
登
録
さ

れ
、
世
界
的
に
も
「
人
間
の
創
造

的
才
能
を
表
す
傑
作
」
と
の
高
い

評
価
を
得
て
お
り
、
世
界
遺
産
登

録
も
夢
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

な
お
、
立
山
カ
ル
デ
ラ
砂
防
の

体
験
学
習
会
は
立
山
カ
ル
デ
ラ
砂

防
博
物
館
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
申
し

込
み
可
能
で
す（
今
年
度
は
終
了
）。

1
0
0
年
以
上
も
富
山
を
護
る

立
山
カ
ル
デ
ラ
砂
防
と
は
？（左）国の重要文化財にも指定されている、白岩砂防堰堤は昭和 14 年に完成した。体験

学習会は、こちらをチェック→ http://www.tatecal.or.jp/
（右）幸田文

あや

のエッセイ『崩れ』をもって、記念碑の前でパチリ

 右記全ての会議の議論が公開。各委員のスライドは大変
勉強になりますのでチェックしてみてください
https://www.pref.toyama.jp/100202/seityousenryaku 
/20210219.html
第 6 回会議は、YouTube でも公開されています
https://www.youtube.com/watch?v=3rOhf3gGfIU

「
新
庄
く
ら
し
応
援
団
」

が
地
元
新
庄
地
区
で
設
立

　
「
協
同
労
働
法
」
と
い
う
言
葉

を
聞
い
た
こ
と
が
あ
る
で
し
ょ
う

か
？ 

そ
も
そ
も
協
同
労
働
法（
正

式
に
は
労
働
者
協
同
組
合
法
）

と
は
、
地
域
活
動
を
行
う
組
合

員
が
出
資
・
経
営
・
労
働
を
担
う

と
さ
れ
る
新
し
い
法
人
の
考
え
方

で
す
。
こ
れ
ま
で
地
域
活
動
は
任

意
団
体
が
主
流
で
し
た
が
、
法
人

で
な
い
こ
と
で
契
約
や
雇
用
に
制

約
が
あ
り
ま
し
た
。
簡
素
な
手

続
き
で
法
人
化
で
き
、
か
つ
組
合

員
が
運
営
に
携
わ
る
こ
と
で
、
よ

り
地
域
に
直
結
し
た
働
き
方
が
で

き
る
と
期
待
さ
れ
ま
す
。

　

私
の
地
元
・
富
山
市
新
庄
地

区
で
は
、
平
成
28
年
に
高
齢
者

世
帯
の
増
加
を
き
っ
か
け
に
、
地

域
組
織
が
集
ま
っ
て
「
高
齢
者
を

見
守
る
地
域
の
輪
」
と
呼
ば
れ

る
協
議
体
が
誕
生
。
そ
の
後
、
困

り
ご
と
調
査
で
〝
車
が
な
い
買

い
物
難
民
〞
が
多
い
こ
と
が
わ
か

り
、「
新
庄
く
ら
し
応
援
団
」
を

設
立
し
買
い
物
支
援
サ
ー
ビ
ス
を

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

　

し
か
し
課
題
も
あ
り
ま
す
。

ス
ー
パ
ー
ま
で
運
転
す
る
支
援
者

は
、
自
家
用
車
で
の
完
全
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
。
仮
に
協
同
労
働
法
に

よ
る
法
人
が
で
き
れ
ば
、
労
働
の

対
価
を
支
払
う
こ
と
も
可
能
に

な
り
ま
す
。
持
続
的
な
地
域
の

助
け
合
い
の
一
助
に
な
る
の
で
は
、

と
期
待
し
て
い
ま
す
。

協
同
労
働
法
の
成
立
で

地
域
の
助
け
合
い
は
進
む
？

3

Daisuke Topics

左／令和 3 年 11 月の「助け合いのまちづくり講座」で地域の取組みを紹介しました
右／令和元年 11 月から始まった、新庄地域の「買い物支援ボランティア」。持続性が課
題となっています

● 富山大学学長 齋藤 滋さん

● 株式会社ニューピース代表取締役社長 高木 新平さん

● 株式会社ママスキー代表 土肥 恵里奈さん

● 富山経済同友会特別顧問 中尾 哲雄さん 座長

● 株式会社日本Ｍ＆Ａセンター専務ＣＣＯ、
　 株式会社出前館 エグゼグティブアドバイザー 中村 利江さん

● マカイラ株式会社代表取締役ＣＥＯ 藤井 宏一郎さん

● レオス・キャピタルワークス株式会社代表取締役会長兼社長 藤野 英人さん

● 前田薬品工業株式会社代表取締役社長 前田 大介さん

● 株式会社日本経済研究所ソリューション本部副本部長 吉田 守一さん 副座長

● 慶應義塾大学環境情報学部教授、ヤフー株式会社 ＣＳＯ 安宅 和人さん

「富山県成長戦略会議」委員名簿 ●＝委員　●＝特別委員

「富山県成長戦略会議」検討経緯
第１回会議　「これからの新地方都市のビジョン」

第２回会議　「ベンチャー創業支援と規制緩和・官民連携」

第３回会議　「デジタル化とデータサイエンス教育」 

第４回会議　「目指せポートランド！観光・移住・子育てと広報戦略」

第５回会議　「ストップ人口減少！移住政策と女性活躍」

第６回会議　「富山県成長戦略会議中間報告（案）について」

（令和３年２月19日） 

（令和３年３月29日） 

（令和３年４月28日）

（令和３年５月31日）

（令和３年６月14日） 

（令和３年７月26日）

気になる
トピック

解説します！

2

Daisuke Topics

 知事が 15 市町村を回って直接対話するビジョンセッショ
ン。こちらは 11 月に上市町で実施された様子

 特別委員の安宅和人
さんの著書。安宅さん
は富山市水橋出身で富
山中部高校卒業。この
本で提示されている「風
の谷」のビジョンは富山
の成長戦略とも重なる
ものがあります



9

10

11

12

デジタル化を推進するならば、
県庁が手本になるべき。県庁内の進捗は？

データサイエンス人材が世界的にも
不足している。県での取組み状況は？

A

B

県庁内のビジネスチャット普
及率が 45％と、着実にデジタ
ル化が進んでいるとの答弁

プロスポーツで富山を盛り上げて
いくためにも富山グラウジーズが
トップリーグに残るのは重要

知事は「バスケ好き」で島田チェア
マンとも会話したとのこと

施設整備費や施設の維持管理費など
全て公的な負担では難しいとの答弁

2022年 4月に富山県立大学
で DX教育センター（仮称）
が開設予定との答弁

三牧知事政策局長

岡本経営管理部長

新田知事
蔵堀副知事　

13

14

15

横田副知事とは会議後にも前向きな意
見公開ができました

質問を終えて
新田知事就任後も新型コロナウ
イルス対策等、ディフェンスの
県政運営を強いられてきたが、
官から民への布石を着実に打っ
てきた自負をお持ち。今後は富
山県の成長戦略をどう描いてい
くのか、私も注視していきます。

働
き
方
改
革

ラ
ボ
を
設
置
し
、

県
庁
が
率
先

し
て
や
っ
て
い
く

A

富
山
大
学
、

県
立
大
学
等
の

高
等
教
育
機
関
で

IT
人
材
育
成

し
て
い
く

B

富
山

グ
ラ
ウ
ジ
ー
ズ
の

新
B
1
構
想
へ
の

支
援
は
？

副
知
事
と
は

同
世
代
。

力
を
合
わ
せ

ま
し
ょ
う
！

ま
ず
は

ク
ラ
ブ
と
し
て

経
営
の

方
向
性
を

ス
タ
ジ
ア
ム
・

ア
リ
ー
ナ
は

官
で
整
備
す
る

の
は
難
し
い

藤 井 大 輔 の 議 会 質 問 を マ ン ガ で ダ イ ジ ェ ス ト !マンガ風でレポート

© 藤井かのん

0405

ふ
た
つ

ま
と
め
て

レ
ポ
ー
ト

し
ま
す

今回の質問のポイントは4つ

雄弁に語る新田知事。3 分予定
のところ 8分を超える答弁に

横田副知事とは、デジタル化
推進と女性活躍を中心に議論

令和 3年 6月
定例会
予算特別委員会
2021.6.28

今回は質問ごとに
15枚のフリップを
作成し用意した

12

3

下記グラフを見ると、富山県では「新規ビジネス創出」「デ
ジタル化推進」「女性活躍推進」に大きな課題があること
が見えます。新田知事は特に、上場を視野に入れたスター
トアップ企業の育成を、と力を込めますが、私は「女性経
営者育成を含めた地域密着型のスモールビジネス推進の
方が、一石二鳥の施策ではないか」と投げかけました。

〈〈〈 ひとくち解説  〉〉〉

■ 新田県政が改善を目指す指標

新田知事

横田副知事

4

5

6

7

8

❶ 民間の当たり前の進捗状況について
❷ DX及び働き方改革の推進について
❸ 富山県の成長戦略について
❹ 新B1構想に対応した
　スポーツアリーナの検討について

藤
井
委
員

C
D
O

と
し
て

不
断
の

努
力
を

（
最
高
デ
ジ
タ
ル
責
任
者
）

委
員
長
！

新
田
知
事
に

お
聞
き
し
ま
す

顧
客
目
線
が

浸
透
し
て
き
た

と
感
じ
る



私は、この “マイノリティ視点”、すごく大事だなと思っ
ています。まさにコロナ禍の今こそ必要な、社会的に弱
い立場の方に、寄り添った視点なのではないでしょうか。
私はこのマイノリティ視点が、次の公共や行政運営で
のニューノーマル、あたりまえ、になるのではないかと
思っています。それを踏まえ、以下質問に入ります。

令和 3年 9月
定例会
一般質問
2021.9.16

テーマ ❶

公共施設や教育における
民間活力の導入について

朝 10時、トップバッ
ターとして登壇

この日、県内はステージ３
の警戒が続いていた

質問の意図を初め
に説明することで、
議会参加者の理解
が深まると私は考
えています

皆さんは「マイノリティ・デザイン」という
書籍をご存じでしょうか。著者の澤田智洋さ
んは、電通社員でありながら、世界ゆるスポー
ツ協会の会長でもあります。この「ゆるスポー
ツ」、運動音痴の人ほど楽しめるスポーツ、と
いう逆転の発想なんです。その中に、氷見市
発祥の “ハンぎょボール” があります。脇に
抱えたブリのぬいぐるみを落とさないようハ
ンドボールをし、ゴールをするとそのブリが
出世していき大きくなるという、年齢・性別・
運動経験に関わらず全ての人が楽しめる競技
になっています。

さわ だ とも ひろ

冒頭のあいさつ

民が連携して公共サービスの提供を行う仕組みをPPP
（パブリック・プライベート・パートナーシップ：公民
連携）と呼ぶ。PFI（プライベイト・ファイナンス・イニ
シアティブ）は、PPPの代表的な、民間主導手法の一つ。
イギリスのサッチャー政権で始まったとされる。

議長：通告が
ありますので

発言を認めま
す。藤井大輔

くん

は
い
！

1

2

3

4

6

5

7

8

三牧知事政策局長

「官でやるべきことに、
民を取り入れる」
ことの成果を問う

※ PPP/PFIとは？

第
5
波
の
警
戒
が

続
く
中
、
感
染
防
止
に

ご
協
力
い
た
だ
い
て
い
る

県
民
の
皆
様
に
心
よ
り

感
謝
申
し
上
げ
ま
す

ま
ず
は
、
質
問
に

先
立
ち
、
一
言

述
べ
さ
せ
て

い
だ
だ
き
ま
す

コ
ロ
ナ
で

県
財
政
が
悪
化
。

P
P
P
／
P
F
I
（
※
）

手
法
を
再
検
討

し
た
い

富
山
県

武
道
館
で
の

民
間
活
力
導
入

の
進
捗
は
？

県民がワクワクする空
港になるようタブーなし
の議論にする、との答弁

民間の新たな成功
事例をPRしていく
ことも含め支援し
ていく、との答弁

テーマ ❷

公共交通や福祉領域に
おける官民連携について

8

10

11

「官と民間がともに連携し、
サービス向上を図る」
ことの成果を問う

テーマ ❸

創業支援や成長戦略に
おける官の役割について

12

「民間が成長するために、
官がサポートする」
ことの成果を問う

19

今回もメモがいっぱいとれ
ました！

質問を終えて
コロナ後の富山県のビジョンを
どう描いていくか、という点で
も、成長戦略会議の議論は私も
大注目しています。ただ、その
ビジョンを実現するための詳細
と、県の予算にどう紐づけてい
くかは、まだまだ見えていませ
ん。私自身、しっかり関与して
いきたいと思っています。

年内に15市町村を訪問し、富山
県成長戦略について県民と直接
意見交換をする、との答弁

成長戦略の位置づけを、
議会としてどう判断して
いくかは、持ち越しに

一般質問では、2回
まで再質問ができる

新田知事

木内厚生部長

三牧知事政策局長

まだ県にはベン
チャー支援ノウ
ハウが乏しい、
との答弁

9

13

17

18

14

15 16
再質問

成
長
戦
略
は
、

現
行
の
総
合
計
画
で
は

コ
ロ
ナ
禍
や
デ
ジ
タ
ル
化

が
反
映
さ
れ
て
い
な
い
の
で
、

そ
れ
を
補
完
す
る
役
割

投
資
ラ
ウ
ン
ド

に
即
し
た

資
金
調
達
支
援
を

そ
れ
だ
と

民
間
企
業
に
お
け
る

ビ
ジ
ネ
ス
コ
ン
テ
ス
ト
的
な

役
割
と
同
じ
で
は
？

結
局
、

総
合
計
画
は

修
正
さ
れ
る
の

で
し
ょ
う
か
？

現
行
の

総
合
計
画
を

尊
重
し
て
い
く

知
事
の
答
弁

が
あ
い
ま
い
に

感
じ
る…

。

目
標
工
賃
、

1
万
8
0
0
0
円

を
目
指
し
た
い

民
営
化
も
含
め
、

他
の
空
港
に

追
い
つ
け
追
い
こ
せ
で

検
討
し
た
い

富
山
空
港

の
経
営
力

強
化
は
？

障
が
い
者

の
工
賃

向
上
は
？

県
内
の
有
望

な
ベ
ン
チ
ャ
ー

へ
の
支
援
は
？

富
山
県
成
長

戦
略
会
議
の

位
置
づ
け
は
？

め
ち
ゃ

勉
強
に

な
っ
た

0607


